



令和元年12月18日発行

高宮だより

安来市立第二中学校通信

第8号

12月2日、3年生生徒会事務局、各専門委員会委員長・副委員長が運営する最後の生徒総会を行いました！



生徒会事務局、各専門委員会委員長・副委員長からこれまでの活動や会計の報告がありました。フロアの生徒たちは、学級生徒会を開いて意見を出し合って臨んでいたため、多くの意見や感想ができました。たよりで紹介してきた行事だけでなく、事務局、各専門委員会では年間を通じて地道な常時活動を行っています。この地道な常時活動の上に、安心、安全で楽しい学校生活が成り立っています。一年間本当にありがとうございました。これまで委員会の活動をあまり紹介していませんでしたので、活動の一部を紹介します。12月24日午後には保健委員会が企画・運営を行う校内球技大会もあります。3年生生徒会事務局、各専門委員会委員長・副委員長の皆さん、あと半月、引き続きよろしくお祈りします。



上：文化委員会企画の牛乳パックたたみ方についての集会の様子

下：保健委員会による手洗いアンケートと、手をふくものの違いによる、菌の増殖実験結果の掲示



上：図書委員会主催の図書館祭りの様子

左：壮行式で活躍する応援団の様子

下：美化委員会が企画した清掃ボランティアの様子



写真はありませんが、総務委員会では髪型についてのアンケート、ノーチャイムデーなどを実施しました。放送委員会では、給食時に生徒のリクエストによる音楽を流したり、様々なアナウンスをしたりしたほか、行事での放送機器の準備なども行いました。

～現生徒会事務局メンバーからのメッセージ～

大変だったことは、放課後残って活動することでした。しかし、その分、行事を終えてのやりがいというのは大きなものがありました。いじめについての運動も全校の皆さんの協力があったことです。色々な活動に真剣に取り組んでくださり、ありがとうございました。(生徒会長 谷川翔太さん)

生徒会事務局として活動したことは、自分にとって大きかったし、得るものも多かったので、良い経験させてもらえたと思います。今後の新しい事務局の人たちにも、自分の全力を尽くして、二中をより良くして行ってほしいです。(生徒会副会長 山本樹さん)

1年間、事務局で活動をして大変だったけど充実した日々が送れたと思います。大きな行事の仕事に限らず、たくさんやるべき仕事があって大変でした。でも、4人で協力してとりくめました。1、2年生には、今年できなかったことにも挑戦してほしいと思います。(書記 石黒百々花さん)

事務局で一年間活動して、大変な事もたくさんあったけれど、それ以上にやりがいを感じました。これから事務局として全校をまとめていく皆さん、時に意見がぶつかったりするかも知れませんが、全員で協力して頑張ってください。(会計 牧野友香さん)



明るいいいさつでいじめをなくそう！

安来市の中学校では、毎年各校の生徒会事務局が集まり、生徒会サミットを開いています。二中の現事務局は、2月のサミットで「いじめ撲滅宣言」を完成させ、7月には具体的ないじめ撲滅の方法を話し合いました。その結果、「あいさつ運動」をすることから始めようということになり、毎月13日に5校で同じのほりを立てて「あいさつ運動」をしています。今月は総合的な学習の時間で地域貢献活動として校区の三つの小学校での「あいさつ運動」を企画した3年生生徒と、生徒会事務局が共同で「あいさつ運動」を実施しました。(上：宇賀荘小前で「あいさつ運動」をしている様子)



朝、けっこう早く出るのが少しづらかったですが、実際やってみるととてもよいものだと思います。小学生はいい子ばかりで元気よくあいさつしてくれました。このあいさつ運動はいい運動なので、続けた方がいいと思いました。(3年1組 福島迅さん)

12月5日生徒会選挙を実施しました！

二中の生徒会選挙管理規約では、各学級から選出された選挙管理委員が生徒会長、副会長の選挙を行うことになっています。選挙管理委員長の佐々木若菜さん、副委員長の表敷涼さんを中心として、8名からなる選挙管理委員会が公正な選挙運営を行いました。その結果、新会長に内田歩夢さん、副会長に須山心結さんが選出されました。その後、新会長、副会長が書記、会計等を指名し、3学期はじめには新しい生徒会事務局が発足します。安来市選挙管理委員会のご厚意により、実際の公職選挙で使われる投票箱等を使用したこと、感謝の意をもち、中学生選挙を実施することができました。ありがとうございました。



ぼくは生徒会長になった内田歩夢です。ぼくはこの学校を笑顔でいっぱいになりたいです。そのためには、全校のみんなでいじめを減らしたいです。それ以外にも全校のみんなの絆を深めてほしいから行事活動を全校で作りたいです。(次期生徒会長 内田歩夢さん)

今回、副会長になりました須山心結です。私がやりたかったことは「いじめ撲滅箱・意見箱の設置」「地域ボランティアへの参加」「ペットボトルキャップ集め」の三つです。この三つを実現するために試行錯誤しみんなと二中を支えていこうと思います。(次期副会長 須山心結さん)

★11月号の発行が遅くなったため、自治会様の回覧分は、11月号、12月号を両面刷りにさせていただきます。ご了承ください。(文責 竹崎葉子)